

Cari

Kemenpora Resmikan GOR UIN Yogyakarta
Sabtu, 13 Maret 2010 11:48:00



YOGYA (KRjogja.com) - Gedung Olah Raga (GOR) yang terdapat di lingkungan Universitas Islam Negeri (UIN) Sunan Kalijaga Yogyakarta, diresmikan, Sabtu (13/3). Gedung ini dibangun di atas tanah bekas milik wagra yang telah dibeli pihak kampus UIN tahun 2003 yang memindahkan sekitar 65 kepala keluarga.

Dalam sambutannya, Menteri Pemuda dan Olah Raga (Menpora), Andi Mallarangeng yang dibacakan Asisten Deputi Lembaga Keolahragaan Deputi Peningkatan Prestasi dan Iptek Olah Raga Kemenpora RI, Dasril Anwar mengatakan, pihaknya mendukung penuh adanya penerapan pendidikan Islami berbasis olahraga di UIN. Pihaknya berjanji tahun ini, akan memberikan bimtek di UIN.

"Saya ingin, dalam tahun ini mata kuliah pendidikan jasmani sebanyak dua SKS dapat menjadi mata kuliah wajib. Ini penting, supaya UIN menghasilkan dai-dai yang tidak sakit-sakitan. Orang fisiknya loyo pun tidak bisa naik haji," tandasnya.

Sementara itu, Raktor UIN Sunan Kalijaga, Amin Abdullah mengatakan, selain dari pihak kampus, dana pembangunan GOR ini sebagian diberikan dari pemerintah Propinsi Gorontalo.

"Meskipun ini perguruan tinggi Islam, pembangunan lapangan olah raga tetaplah penting. ini untuk

mewujudkan higher education (pendidikan lebih tinggi. red) yang ada link dengan sport. Kedepan, kawasan seluas dua hektar ini akan dijadikan kawasan olahraga terpadu, ada lapangan futsal, badminton

dan ada track jogging sepanjang 800 hingga 1.000 meter," terangnya.

Amin meneruskan, selama ini kalangan akademis sering mengesampingkan olah raga. Padahal olah raga adalah salah satu dari tipe kecerdasan yang menentukan kesuksesan seseorang. "Ada tiga kecerdasan, yakni intelektual, emosional, dan spiritual, namun yang keempat, kecerdasan kinestetik sering dilupakan orang. Padahal ini penting untuk pendidikan karakter yang menghasilkan sportivitas," ujarnya. **(Den)**

Berita terkait :

KPN UIN Genjot Peningkatan SHU Pada Tahun Ini

Aksi Sempat Ricuh, Mahasiswa UIN Duduki Rektorat

Mahasiswa UIN Tuntut Dilibatkan Dalam Pengambilan Keputusan

Mahasiswa Duduki Gedung, Rapat Senat Pilrek UIN Yogyakarta Ditutup

Penyampaian Visi-Misi Carek UIN Ditolak Mahasiswa

Bookmark this page :



Belum Ada komentar untuk artikel ini. Silakan tambah komentar.